

# vie associative à Guénange C'est reparti à la pétanque

- Vu 23 fois
- Le 15/01/2018 à 05:00



[Photo HD](#) Photo RL

Après les soubresauts de l'automne, le nouveau président de la Pétanque Guénangeoise, Daniel Siegwarth a convoqué ses troupes pour la reprise des entraînements. Les joueurs ont répondu présents et ont profité du boulodrome couvert et éclairé, un vrai plus pour le club, fort apprécié en cette saison où les journées sont courtes et fraîches. Gageons qu'ils seront prêts pour les tournois de mars.